

令和3年度専門委員会活動報告

専門委員会名	主な活動内容
総務	1.当初の予定していた「スポーツ講演会」が、新型コロナウイルス感染症拡大防止や講師の都合で開催する事ができなかった。 2.内規の改定やガバナンスコードについて検討した。 3.千曲市総合運動公園基本構想について、委員会として提言するまではいかなかった。
指導育成	1.AED設置状況(市内小中学校)を把握したが、ほとんどの学校で休日等の使用ができない事がわかった。そのため、どのような対策が必要か検討していきたい。 2.栄養学講座を予定していたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため開催する事ができなかった。今後、HPの活用等検討していきたい。
企画	1.五里ヶ峰登山とスポーツチャレンジデーの二つを企画していましたが、新型コロナウイルス拡大防止のため中止 2.今後緒課題として ・イベント開催の判断基準の検討や中止となった会議の課題のまとめ方の検討 ・市民登山の行先と時期をトレッキングクラブと検討
広報	1.スポーツだよりを年3回発行できた。 2.千曲市スポーツ協会ホームページにより情報発信をしたが、今後充実させていく。 3.賛助会員が昨年度より3団体1個人が増えた。(現在数:団体64、個人4人)

令和3年度アンケート調査(更埴体育館外5施設指定管理者としての取組)

アンケート結果(概要)

◆更埴体育館、東部体育館、勤労者体育センター

- ◇管理運営で約90%の方から『ふつう』以上の評価をいただきました。
- ◇受付対応等で、ご指摘いただいたことで、改善すべき事柄は行いたいと思います。
- ◇勤労者体育館、東部体育館とも施設が古くなり、ご不便をおかけする事がありますが、今後、大きな工事に併せながら、修繕できる所は行いたいと考えています。

- 本会は、市から「ことぶきアリーナ千曲」、「勤労者体育センター」、「東部体育館」の指定管理者として、市スポーツ振興課と連携をしながら運営を行っています。

■ 施設面 ■

●更埴体育館(ことぶきアリーナ千曲)

- 剣道場の時計設置については、昨年度も要望があり設置する方向です。
- 施設料金については、市の規定で行っています。また、減免処置やプロスポーツ等についても適正に処理をしています。
(施設を使用する人と利用しない人との「負担の公平性」を確保するため、利用者に適正な負担を求めています。)

●勤労者体育センター

- カーテンがないため眩しいことや、トイレ改善についての要望は、今後の施設修繕と併せて検討していきたいと思っておりますので、しばらくは、このままの使用ということでお願いします。

●東部体育館

- カーテンについては、毎年ご指摘をいただいております。
後付けのカーテンのため、密閉できる状況ではありません。また、修繕のためには、高所での取り付け等が必要になり、どのような形で改善していくか、今後の施設修繕と併せて検討していきたいと思っております。
- 西側のカーテンについては、設置する方向で検討します。

■ 管理面 ■

- 窓口対応については、3体育館の管理人が共有し適切な対応にこころがけます。対応等で不備があった場合は、お申し付けください。
- 個人予約や本予約システムの要望については、現段階では変更することは難しい状態です。
これからも、皆様に喜んでいただける様な管理運営に努めますのでよろしくお願い致します。

スポーツ協会 加盟団体 活動「ウォッチング」



千曲市卓球協会

卓球協会では、協会長杯・市民体育祭・教室の活動を行っています。今回は、ラージボール競技についてご紹介します。

ご承知の方もいらっしゃると思いますが、卓球には硬式(40mmボール)とラージボール(44mmボール)があり、最近はラージボールが人気になっております。

身体と頭脳を同時に使うので、脳の血流が活性化され認知症予防にも効果が期待されています。楽しく健康寿命の延伸を目指したいものですね!

ラージボールの魅力は何かと申しますと、①大きくて軽いオレンジボールが見やすいのでラリーが続く。②ラバーが、つぶつぶ表面で回転量が少なくなりラリーが続く。③ボールの弧線が高くスピードも適度となりラリーが続く。

この三つの「続く」が特徴であるため、初心者から高齢者まで幅広い年代で楽しめます。是非、体験してみてもは如何でしょうか。



試合風景



ことぶきアリーナ千曲 卓球台を27台使用

千曲市バドミントン協会



バドミントン協会は、20代から70代までのバドミントン愛好者がバドミントンを楽しむための集まりです。毎週火・金曜日、ことぶきアリーナ千曲で、初心者から上級者までレベルの合った仲間同士が、和気あいあいと楽しんでいます。

基礎打ちのあとの試合では、仲良く基礎打ちをやっていた相手にも容赦なくスマッシュを打ち込んだり、コート内を走らせるような配球をしたりと性格が豹変したかのようなプレーをします。

本年度も新型コロナウイルス感染拡大の影響により、市民体育祭をはじめとする各種大会、市民バドミントン教室をやむを得ず中止といたしました。

今はコロナ感染対策をしながら練習をしていますが、大会が開催されるその時まで、腕をピカピカに磨きあげたいと思います。(いつか決めるゼイナズマスマッシュ~♪)

バドミントンに興味のある方、まずはことぶきアリーナへ。